
Ｑ．これから取り組みたい事を教えて下さい。 

Ａ．最近、災害が多いので募金活動がしたいです。 

  他人ごとではではないので、協力したいですね。 
 

Ｑ．顧問の先生はどんな方ですか？ 

Ａ．話しやすくて優しい人です。 
顧問は３人の山本先生ですが、みなさん優しいですね。    

 

Ｑ．部活動で苦労したことは何ですか？ 

Ａ．活動に参加するため、現地に行くのが大変な時が 

  あります。 
行くところから活動が始まっているんですね。 

 

Ｑ．ＶＹＳ部の今年度の目標は？ 

Ａ．１人ひとりが多くの活動に参加することです。 
地域や笠工のために頑張って下さいね。 

 

Ｑ．部で日頃から心掛けていることは? 

Ａ．部員が多いので、まとまって行動できるように心 

  掛けています。 
みんなで協力したら大きなことができますね。 

 

Ｑ．どうでもいい質問です。好きな芸能人は？ 

Ａ．田中圭です。 

 笠工の部活動をみんなで盛り上げるため、部

活動を紹介しています。今回はＶＹＳ部の部長

をピックアップ。 
 

Ｑ．ＶＹＳ部の情報を教えてください。 

Ａ．現在、3年生１２名、２年生２４名、１年生８名

です。活動は不定期で、土日の活動の方が多いです。 
文化部で一番部員が多いですね。 

 

Ｑ．部の雰囲気を教えてください。 

Ａ．落ち着いた人が多くて、温かいです。 
やっぱり人のために活動するだけありますね。 

 

Ｑ．日頃どんな活動をしていますか？ 

Ａ．笠岡市から要請があったボランティアを活動して 

  います。 
色んな活動を通して、笠岡市に貢献していますね。 

 

Ｑ．活動の楽しさはどんな所ですか? 

Ａ．ボランティアをしたあとに清々しい気持ちになる 

  ところです。 
 

Ｑ．やりがいを感じることは何ですか？ 

Ａ．周りの人に「ありがとう」と言われるとやってて 

  良かったと思います。 
地域の方たちとの交流は心が温まりますよね。 

 

VYS部 

部 長 E３ 渡邉 美和子さん      

 期末考査も終わって、いつもなら夏休みになっている時期で

すね。でも、今年はコロナのため授業です。まだまだ梅雨も明

けなくて、毎日ジメジメしているうえ、マスクをつけているの

で暑さも倍増です。くれぐれも熱中症には気を付けて、ちょっ

とでもおかしいなと思ったら、周囲の人たちに言いましょう。 

 例年、カブトガニ繁殖地の保護啓発を目的とした

「リフレッシュ瀬戸内」という市民有志で行われる

清掃活動に笠岡工業高校は参加してきました。しか

し、今年度は新型コロナウイルス感染症のため、清

掃活動は中止になりました。そのため、ＶＹＳ部は

カブトガニ繁殖地が少しでもキレイになってほしい

と期末考査が終わった７月１７日（金）の午後、部

員約４０名で海岸清掃を行いま

した。当日は国土交通省の方た

ちも参加されました。梅雨とは

思えない強い日差しの中、ビ

ニールゴミやプラスチックゴミ

などをゴミ袋2つ分ほど拾い捨

てました。みんなでキレイな海

を守りましょう。 

笠岡工業高校ＶＹＳ部は平成４年５月から２８年間継続して、笠岡市内の海岸等（主に天然記念物カブト

ガニ繁殖地）において年１回の清掃活動およびカブトガニ保護啓発運動を地域の方々と共同して行ってきま

した。その実績が認められ、国土交通大臣から「海事関係功労者表彰（海をきれいにするための一般協力者

の奉仕活動表彰）」を受けることとなりました。 

表彰式は新型コロナウイルス感染症のため、8月3日（月）に本校で行われることになりました。 
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